



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Comisión Fiscal prepara este boletín informativo “Noticias Fiscales”, con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día con día.

## Directorio

**C.P.C. Leobardo Brizuela Arce**  
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2014-2015

**C.P.C. Leticia Hervert Sáenz**  
Vicepresidenta General

**C.P.C. Ricardo Arellano Godínez**  
Vicepresidente de Fiscal

**C.P.C. José De Anda Turati**  
Presidente de la Comisión Fiscal

**C.P.C. Ernesto Manzano García**  
Coordinador responsable

## Nota aclaratoria

Las noticias fiscales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Comisión Fiscal y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

## NOTICIAS FISCALES

### **SHCP / Informe sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública al primer semestre de 2015**

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público a través de su página de Internet, [www.sat.gob.mx](http://www.sat.gob.mx), mediante el comunicado de prensa 080/2015 dio a conocer los “Informes sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública. Acciones y resultados al primer semestre de 2015”, que contempla, entre otros puntos, los siguientes:

1. En un entorno global complejo y volátil, durante el segundo trimestre de 2015, la economía mexicana mantuvo un desempeño consistente con una aceleración del crecimiento durante el año.
2. Durante enero-junio de 2015, los ingresos del sector público aumentaron en 4.0 por ciento en términos reales con respecto al mismo periodo de 2014. Los ingresos no petroleros tuvieron un aumento de 23.4 por ciento.
3. Con respecto al monto previsto en el programa anual, sin considerar los beneficios asociados a las coberturas del petróleo, los ingresos presupuestarios fueron mayores en 84 mil 498 millones de pesos durante el primer semestre de 2015.
4. Durante junio pasado se realizó la aportación de los 31.4 mil millones de pesos del remanente de operación del Banco de México al Fondo de Inversión para Programas y Proyectos de Infraestructura del Gobierno Federal.
5. El gasto total del sector público presupuestario durante el mes de junio observó un crecimiento real de 3.4 por ciento

